



Vollzug am Grafenschloss: Gestern setzte ein Gartenbaubetrieb die vom Lions-Club gespendeten Eichen rund um den Frisobrunnen. Foto: Westerweg

Friso-Platz wieder bepflanzt

Diez. Das Werk ist vollendet. Acht Jahre nach dem Auftakt sind Frisobrunnen und Umgebung komplett neu gestaltet.

Mit dem Anpflanzen von drei *Quercus palustris*, das sind trockenverträgliche Eichen, konnte die mit Hilfe des Diezer Lions-Clubs 2006 begonnene Maßnahme gestern abgeschlossen werden. 2012, drei Jahre nach Fertigstellung des Brun-

nens, waren drei rund 100 Jahre alte und nicht mehr standsichere Ahornbäume gefällt worden, um Platz zu machen für die Aufforstung durch Gewächse, die – im Gegensatz zu ihren Vorgängern – keinen Honigtau absondern.

„Durch die neuen Bäume“, sagt Michael Kürzinger, von Beruf Landschaftsarchitekt und im Club Umweltsachverständiger, „wird das Natur-

steinmaterial des Brunnens nicht verschmutzt.“ Durch Honigtau wird Naturstein schwarz, außerdem bilden sich Algen.

Die Gehölze vor dem Grafenschloss sind zwischen fünf und sechs Meter hoch und laden sich in der Krone auf eine Breite von 1,50 Meter aus. Die Spende des Lions-Clubs hat einen Wert von etwa 2000 Euro. *bbw*